

Forums pour les joueurs

À l'aide !

Par Profil supprimé Posté le 03/12/2019 à 11h39

Bonjour à tous et toutes, première démarches pour moi aujourd'hui pour affronter la triste réalité de ma vie. Je n'ai pourtant que 32 et j'ai la nette impression que ma vie n'as toujours tourner que au tour du jeu. Cela a déjà ruiner 2 de mes relations mais est entrain de me tuer. Il faut mettre des mots sur cette maladie qui est pir qu'un cancer, je n'arrive plus a m'en sortir, personne avec qui en parler par crainte du jugement, se sentiment de honte de culpabilité qui est entrain de me ronger à petit feu. Besoin de trouver ici des personne pour pouvoir en discuter, je veux m'en sortir mais je n'ai plus a force!

1 réponse

leudoc - 05/12/2019 à 13h00

Bonjour Lolita56

C'est un bon début de venir en parler sur ce site,sur ce que vous expliquez c'est que vous etes dépassé par le jeux,quel jeux êtes-vous addictive ?

Essayez pour une première chose de miser de petites somme d'argent ce qui n'impacterai pas sur votre compte en banque,comme cela l'argent reviendra et vous pourrez en profiter ce qui esr fait pour ça,en profiter oui.

Vous etes sur le bon chemin car vous voulez vous en sortir

Avec le plaisir de vous lire

Bon courage Lolita56